
En general la experiencia de la beca fue muy positiva. Primero, un agradecimiento a la fundación y 
a todos las personas que nos ayudaron. Ya había estado viviendo en Madrid hace unos años y la 
vuelta fue algo que me hizo muy feliz. La experiencia en el estudio fue interesante, a nivel de he-
rramientas empecé a trabajar con otros softwares y a nivel de teoría tuvo aceso a un conjunto de 
referencias que son nuevas y que ayudan mucho a comprender la arquitectura del estudio. Por 
último, sólo decir que seis meses me parece muy poco. Uno solo empieza a estar más integrado 
en las dinámicas de los estudios después de esos seis meses y salir me parece contraproducente.
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